

Zwischenmenschlich gedacht

Es ist ein wunderbares Attribut
und tut meinen Sinnen gut:
"zwischenmenschlich" klingt so schön,
wie "zwischen anderen Menschen gehen".

Doch eine Frage, während wir das Wort genießen:
lässt es auf die Existenz von Zwischenmenschen schließen?
Werden auch sie geliebt, von uns geachtet?
Mal rein zwischenmenschlich nur betrachtet:

Wo sollen solche Wesen wandeln?
Ein Markt, um Menschlichkeit zu handeln?
Vielleicht im Zwischenraum von Zwischenwelten,
in der nur Zwischenzeiten gelten?

Zwischendurch mal nachgedacht,
ist vor dem Reden angebracht:
Nicht Zwischenmenschen können es sein
- es ist der Mensch mit seinem Tun allein!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)